

Comienzan en Italia actividades de despedida a brigada médica de Cuba



Roma, 11 jul (RHC) Las actividades de despedida de la brigada médica cubana que durante tres meses ayudó a enfrentar la Covid-19 en Turín comenzaron este sábado con un acto en la Plaza Ernesto Ché Guevara en la ciudad italiana de Colegno.

De acuerdo con Prensa Latina, el alcalde de la pequeña ciudad perteneciente al área metropolitana turinesa, Franceso Casciano, presidió el emotivo encuentro en el cual participaron los 38 colaboradores cubanos de la salud, el embajador de Cuba en Italia, José Carlos Rodríguez, y otros funcionarios de esa misión diplomática.

Presentes también en la actividad realizada junto al monumento dedicado al Comandante Guevara y los combatientes caídos con él en Bolivia, representantes de la Asociación Nacional de Amistad Italia-Cuba y de la Asociación para el Intercambio Cultural y Económico con Cuba, entre otros.

Al dar la bienvenida a los profesionales cubanos de la salud integrantes del Contingente Henry Reeve, Casciano les agradeció el noble gesto al acudir en auxilio de Italia y en particular la región de Piamonte, duramente azotadas por la pandemia.

Por su parte, el jefe de la brigada, doctor Julio Guerra, agradeció la acogida y expresó la disposición de los colaboradores cubanos de la salud de prestar sus servicios nuevamente en Italia cuando sea necesario, mientras que en un sentido similar se pronunció Rodríguez.

En un mensaje difundido a través de la red social Twitter, el embajador saludó la iniciativa con las etiquetas de solidaridad, hermandad, Ché Guevara y Celia Sánchez, como símbolos del inicio de las actividades de despedida a la brigada cubana Henry Reeve que laboró en Piamonte.

A Celia Sánchez, destacada luchadora revolucionaria fallecida en enero de 1980, está dedicado un parque infantil contiguo a la plaza.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/228209-comienzan-en-italia-actividades-de-despedida-a-brigada-medica-de-cuba>



Radio Habana Cuba